

# *Piedad Cordoba, ex-sénatrice colombienne, a souligné à Bogota le legs de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine en tant que fondateur du Forum de Sao Paulo.*

---



La Havane, 10 juillet, (RHC).- Piedad Cordoba, ex-sénatrice colombienne, a souligné à Bogota le legs de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine en tant que fondateur du Forum de Sao Paulo.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Piedad Cordoba a signalé que le meilleur hommage que pourront rendre à Fidel Castro les partis et mouvements progressistes latino-américains qui se sont donné rendez vous à La Havane pour la 24e édition du Forum de Sao Paulo, sera la poursuite de sa lutte pour les déshérités du monde.

La Havane accueillera en effet la prochaine édition du Forum de Sao Paulo du 15 au 17 juillet.



**Radio Habana Cuba**